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Vanzago

Luci a led e a orario Feste «a risparmio»

VANZAGO Le amministrazioni comunali non rinunciano al Natale. A

Vanzago il Comune ha scelto luci a led e orario di accensione ridotto per

il risparmio energetico. «Le luci di Natale saranno a basso consumo e

spente nelle ore notturne - dichiara il sindaco Guido Sangiovanni - con

accensione al tramonto e spegnimento alle 00.30».

Le luminarie già installate nei dalla ditta incaricata saranno accese da

sabato prossimo. Il Comune di Arese ha pubblicato un Bando per il

riconoscimento di un contributo ai commercianti che installeranno

luminarie e addobbi. «Con questo Bando - dichiara l' assessore al

Commercio, Roberta Tellini - desideriamo dare supporto alle piccole

imprese e ai negozi della nostra città». Infine il Comune di Pero è alla

ricerca di sponsor a sostegno delle iniziative che verranno promosse in

occasione delle prossime festività natalizie e in particolare per «S'

accende l' albero di Natale 2022», che prevede l' allestimento di un albero

di Natale in via Figino. Ro.Ramp.

Il Giorno (ed. Milano)
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Ginnastica Arese, doppia vittoria a Mortara

Doppietta per la Sg Arese a Mortara, nel fine settimana di gare di ginnastica.

Un weekend veramente d' oro l' ultimo trascorso dalla società Sg Arese di

ginnastica: nella prova di Mortara la società aresina ha infatti conquistato

due splendide e meritate vittorie. Sg Arese a Mortara: vittorie con le Gold 2 e

le Gold 3B. Un importante doppio successo per la Sg Arese nel  f ine

settimana di ginnastica: a Mortara, la ginnastica dell' Sg Arese ha centrato

vittorie con le più giovani della categoria Gold 2 , capaci di aggiudicarsi il

primo posto. La squadra composta da Alice, Aiko, Beatrice, Camillina, Emma

e Ginevra e guidata dalle super tecniche Sg Sportschool, ha ottenuto un

successo che fa morale e che ora lancia il gruppo verso i Nazionali. E come

spesso accade chi bene inizia, finisce ancora meglio, se è vero che le

soddisfazioni per la società aresina non sono finite qui. Questo grazie al

successo realizzata con il gruppo della categoria Gold 3B , composto da

Claudia, Ilaria, Lisa e Martina. Un double di assoluto prestigio per la Sg Arese,

che infonde grande entusiasmo in vista dei prossimi impegni. Ginnastica, Sg

Arese: fiducia per i prossimi impegni. Con queste due vittorie l' Sg Arese può

guardare infatti con ottimismo ai prossimi impegni. Dopo il fine settimana di Mortara, grandi complimenti sono

arrivati a tutto lo staff dell' Sg Arese che ancora una volta ha saputo mettere in fila tutte le forti rivali.

ilNotiziario.net

Comune di Arese
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I sindaci presenti hanno espresso i timori sul futuro delle aree ora «protette»

«Tutelare il territorio e limitare il consumo di suolo, non vogliamo nuove autostrade»

RHO (gs3) Quarantatrè i sindaci che hanno raccolto l' appello di Daniele Del

Ben e Michela Palestra, a cui vanno aggiunti assessori, consiglieri comunali e

rappresentanti delle associazioni che hanno deciso di aderire alla protesta

davanti al Pirellone.

Fra quelli presenti Michela Palestra, sindaco di Arese e  v ice  d i  C i t tà

Metropolitana, Flavio Crivellin di Albairate, Angelo Bosani di Pregnana, Laura

Bonfadini di Vittuone e Domenico Finiguerra di Cassinetta di Lugagnano,

paese del Parco del Ticino che però vede tramite la sua amministrazione un

rischio anche per il proprio di territorio.

Finiguerra infatti ha posto l' accento sullo sviluppo dell' abbiatense e su una

legge, quella regionale sul Parco Sud, che potrebbe essere il viatico per una

realizzazione anche più rapida della Vigevano-Malpensa.

«Siamo convinti che la tutela del Parco Sud sia un obiettivo di tutti i Comuni

della Città Metropolitana di Milano - ha detto Finiguerra - Io sono qui anche in

veste di consigliere metropolitano e penso che il Parco Sud negli ultimi 25

anni ha avuto un ruolo importantissimo nella salvaguardia del nostro territorio in virtù del fatto che è sempre stato

una fortissima emanazione dei comuni e delle comunità locali. Questo progetto che vuole portare tutto sotto l'

ombrello di Regione Lombardia rischia di essere il viatico che porta ad un depotenziamento delle regole e dei limiti

che il Parco Sud in questi anni ha comunque mantenuto a salvaguardia del territorio e del mondo agricolo in

particolare.

Quindi noi siamo qui come comunità di Cassinetta di Lugagnano ma anche come territorio del Parco del Ticino e di

tutto quel comprensorio che oggi è il punto di caduta di moltissimi progetti infrastrutturali, pensiamo alla Vigevano-

Malpensa, che rischiano di compromettere l' ultimo pezzo ancora libero dal cemento che abbiamo nella nostra Città

Metropolitana».

A spiegare i passi fatti Palestra.

«Nei mesi scorsi abbiamo aperto un tavolo di lavoro con l' assessorato regionale all' Agricoltura per provare a

discutere insieme quali modifiche apportare al Parco Agricolo Sud Milano per poterne risolvere i problemi insieme -

ha affermato - Un tavolo che però non è più stato convocato.

Ci chiediamo perché non possa essere aperto un percorso che venga a discutere nel merito del Parco e partendo

dalla difesa del territorio e dalla difese delle attività del territorio del Parco Sud». Laura Bonfadini, sindaco di Vittuone,

ha invece posto l' accento sull' autonomia che andrebbe invece data alla ex Provincia. «Regione Lombardia anziché

togliere il Parco a Città Metropolitana si impegni per renderla autonoma, questo quello che serve - ha affermato - Noi

dobbiamo tutelare il territorio

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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e limitare il consumo di suolo. A Vittuone abbiamo dei bellissimi Fontanili che con le opere che sono state fatte nel

tempo si ritrovano asciutti e stanno morendo. Stiamo acquisendo dei terreni per poter realizzare un Parco Dei

Fontanili. Non vogliamo autostrade. Vogliamo il Parco Sud che sia autonomo».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Massimiliano Irmici, 46 anni, è scomparso all' alba di domenica dopo aver lottato contro la malattia

Ciao Massi

Vicesindaco e assessore al bilancio, si era iscritto all' università per servire al meglio i poglianesi

POGLIANO (gse) Quando lo incontravi o lo chiamavi al telefono era sempre

disponibile, sempre pronto a spigarti in parole semplici la parte più difficile

dell' amministrazione di un comune, quella del bilancio.

Tutta Pogliano piange Massimiliano Irmici, 46 anni, il vicesindaco, l' uomo che

in questi anni ha avuto il compito di far quadrare i conti della macchina

comunale, di rivedere le tasse dei poglianesi. 46 anni, modi gentili, mai sopra

le righe, Massimiliano, geometra titolare di uno studio che porta il suo nome

era una persona conosciutissima sia a Pogliano che nei paesi limitrofi.

Dopo la maturità all' istituto tecnico e per geometri Enrico Mattei di Rho, la

gavetta nello Studio Tecnico Corina di Rho dove dopo il praticantato ha dato l'

esame di stato superandolo brillantemente, prima di mettersi in proprio e

aprire il suo studio. Un ragazzo stimato e benvoluto da tutti.

Una persona con un grande carattere che negli ultimi mesi, supportato dalla

sua famiglia che gli è stata sempre vicina ha lottato con tutte le sue forze per

sconfiggere la malattia che l' aveva colpito improvvisamente. «Oggi, ha detto

nella mattinata di domenica appena appresa la notizia il sindaco Carmine Lavanga è uno di quei giorni che vorresti

cancellare. Massimiliano non era solo il mio vicesindaco ma anche un amico fraterno con il quale abbiamo

condiviso la vita politica del paese ma anche diversi momenti personali».

Massimiliano Irmici non era stimato e benvoluto solo in paese ma anche tra le mura del palazzo comunale. Appena

appresa la notizia della sua scomparsa i dipendenti hanno subito inviato una messaggio di condoglianze alla

famiglia dell' assessore scomparsa.

Un ragazzo sempre sul pezzo che una volta nominato assessore al bilancio, lui, professione geometra si è iscritto all'

università alla facoltà di economia e commercio, come ricordato durante il funerale da don Andrea Cardani parroco

della parrocchia dei Santi Pietro e Paolo. « Ci si incontrava spesso al bar per il caffè - ha detto don Andrea durante l'

omelia - è li che ho conosciuto Massimiliano e ho iniziato a scambiare quattro chiacchiere con lui, era una persona

determinata un ragazzo che si stava impegnando per la nostra comunità.

Quando mi ha raccontato di essersi iscritto all' università per capire meglio i numeri, per essere al servizio dei

poglianesi in maniera ancora più professionale di quanto già facesse sono rimasto colpito.

Oggi - ha proseguito don Andrea siamo qui a domandarci perchè la malattia non è stata sconfitta? Perchè

Settegiorni

Comune di Arese
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Massimo è morto? E' questa la domanda che tutti si stanno facendo. Una domanda cui posso rispondere in

questo modo "Massimo risorgerà"». In prima fila, per l' ultimo saluto all' assessore poglianese tutti i sindaci del

rhodense, da Andrea Orlandi sindaco di Rho a Michela Palestra di Arese, dal primo cittadino di Pregnana Angelo

Bosani ai rappresentanti delle amministrazioni comunali di Vanzago, e dei comuni dell' altomilanese come Nerviano

e Canegrate.

Dopo la cerimonia funebre la salma di Massimiliano è uscita a spalla dalla chiesa e ha raggiunto, con un lunghissimo

corteo che ha bloccato per diversi minuti il paese, il cimitero di via Arluno dove Massi, dopo aver lottato come un

leone potrà riposare in pace.

Stefano Giudici.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Ad accoglierla il direttore Rossano Carrisi, il governatore Enrico Ciboldi, l' assessore Roberta Tellini e
rappresentanti dell' Arma dei Carabinieri

Letizia Moratti in visita alla sede della Misericordia

«Conosco il vostro impegno ad accompagnare i percorsi di fragilità dei cittadini - ha sottolineato fermamente - La
sanità è importante»

ARESE (afd) Letizia Moratti in visita alla sede della Misericordia.

Nella mattina di venerdì 18 novembre, alle 10, la candidata alla presidenza

della Regione Lombardia, si è recata in visita alla sede della Misericordia in via

Giuseppe Eugenio Luraghi.

Ad accoglierla il direttore della Misericordia, Rossano Carrisi, il governatore

Enrico Ciboldi, l' assessore Roberta Tellini, dei rappresentanti dell' Arma dei

Carabinieri e gran parte dei volontari della Misericordia aresina. La ex

vicepresidente di Regione Lombardia ha voluto salutare uno a uno tutti i

volontari presenti in sede ad accoglierla scambiando con loro due parole. La

Misericordia di Arese svolge servizio 24 ore su 24 per 365 giorni all' anno e

garantisce diverse tipologie di servizio a seconda della convenzione stipulata

e del richiedente. Per garantire il corretto svolgimento e la continuità costante

del servizio si avvale di 255 volontari e di 10 dipendenti. Tutto il personale che

effettua i servizi è tenuto a seguire e superare il corso di soccorritore che è

svolto tutti gli anni dalla Fraternita, con il patrocinio del Comune di Arese.

La Moratti è da sempre vicina alla Confederazione Nazionale delle Misericordie d' Italia e in particolare a quella di

Arese.

«La ringraziamo soprattutto perchè dopo anni di battaglie, lotte e riunioni dove chiedevamo di aiutarci aumentando

le tariffe di rimborso per l' emergenza estemporanea è bastato un incontro con lei per far abbassare le tariffe - ha

ricordato Carrisi - Questo è il motivo per cui oggi siamo qua nonostante lei non sia più l' assessore di riferimento, ma

solo una libera cittadina».

Allacciandosi a questo discorso Letizia Moratti ha voluto ricordare che «non abbiamo ancora alle spalle il Covid» e

ha ringraziato i volontari per quello che hanno fatto in questi due anni, ma che continuano a fare tutti i giorni.

«Conosco il vostro impegno ad accompagnare i percorsi di fragilità dei cittadini - ha sottolineato fermamente Letizia

Moratti - La sanità è importante».

«Oggi abbiamo organizzato questa riunione soprattutto per ringraziarla e augurarle il meglio e poterla rivedere al più

presto nel nuovo ruolo di governatrice» ha detto Carrisi e Letizia Moratti ha risposto quasi commossa a queste

parole ringraziando i presenti e sottolineando il suo essere «semplice cittadina» sempre disponibile ad ascoltare

priorità ed esigenze anche nel caso di esito positivo delle elezioni regionali della Lombardia il prossimo anno.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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La band dell' Uniter racconta Battisti e Mogol

ARESE (afd) Le attività dell' Uniter stanno procedendo a pieno regime, con un'

ottima risposta da parte dei soci che hanno già superato il numero di mille.

Nuove proposte saranno presto disponibili per il secondo semestre, mentre le

conferenze continuano la loro modalità settimanale, il giovedì alle ore 15.

L' unica conferenza vera e propria del mese di dicembre si terrà l' 1 dicembre

presso il Centro civico Agorà, in via Monviso 7, con il titolo« Mi ritorni in mente

...Lucio» a cura della Unit Band, con la partecipazione di Claudio Angè e la

presentazione di Silvia Mercoli. Sarà una conferenza musicale, una cavalcata

tra le note di Battisti e le liriche di Mogol.

La Unit Band è il gruppo musicale dell' Uniter formato da sette elementi che.

Settegiorni

Comune di Arese
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Nuova sede in via Di Vittorio per la Stazione dei militari dell' Arma

Completata la nuova caserma, i carabinieri si sono trasferiti

ARESE (afd) La Stazione dei Carabinieri di Arese da ieri, giovedì 24 novembre,

è operativa nella nuova sede in via di Vittorio 46. I cittadini che hanno bisogno

dovranno recarsi nella nuova sede.

«Grande soddisfazione, è un risultato ottenuto grazie al lavoro di tanti -

afferma il sindaco Michela Palestra - Soddisfatti di poter mettere a

disposizione una sede nuova e adeguata alle esigenze dell' Arma dei

Carabinieri».

La nuova Caserma si trova nel quartiere Sansovino, spesso sotto le luci del

riflettori per problemi di natura «ecologica». Questa volta, invece, la «nuova

zona» aresina ha qualcosa di cui andare fiera.

La caserma è strutturata in zona operativa (1294,7 metri quadrati), logistica

(239,5 metri quadrati), servizi (320,3 metri quadrati) e alloggi (407,7 metri

quadrati). L' area operativa è formata dalla sala d' attesa con servizi igienici

per il pubblico, box per il militare di servizio, sala apparati, archivio operativo e

archivio storico, ufficio del comandante, ufficio del sottoufficiale in

sottordine, due uffici scrivani, due camere di sicurezza con disimpegno e servizio igienico annesso, locale di

massima sicurezza (con armeria e locale per il deposito reperti), custodia temporanea di soggetti di interesse

operativo, servizi igienici per la zona operativa e ripostiglio.

La parte logistica comprende la sala mensa e la sala ritrovo, la cucina con dispensa, i servizi igienici per la zona

logistica, quattro camere doppie con servizio igienico annesso da 25 metri quadrati ciascuna, il locale lavatoio e

stenditoio, il ripostiglio, il locale di accesso . Gli alloggi invece hanno tre abitazioni da 85 metri quadrati con due

camere matrimoniali con bagni indipendenti, un alloggio da 118 metri quadrati con 3 camere, locale di accesso.

Infine i servizi comprendono l' autorimessa per automezzi operativi per quattro posti auto e un furgone, il locale

tecnologico, il garage a servizio degli alloggi per sei auto oltre a spazi disponibili come cantina.

«Siamo molto soddisfatti - ha detto l' assessore Roberta Tellini - I Carabinieri svolgono tutti i giorni un' attività

preziosa per la città ed è giusto che abbiano un luogo di lavoro adatto».

Ora bisogno solo aspettare l' inaugurazione ufficiale ma già da ora i cittadini che hanno bisogno dovranno recarsi

nella nuova sede.

Settegiorni

Comune di Arese
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Premiati in Regione i volontari storici della Misericordia di Arese

25 anni ad aiutare chi ha bisogno

ARESE (afd) Domenica 20 novembre, nella sala «M. Biagi» di Palazzo

Lombardia, sede della Regione Lombardi ain, alcuni volontari della

Misericordia, in occasione della «giornata della sicurezza e fraternità della

strada», sono stati premiati per i 25 anni di servizio: Accornero Massimo,

Arrigoni Daniele, Balzarro Lucia, Cattaneo Fabio, Cristiano Rocco, Seveso

Monica e Tiberio Stefania.

E' stato premiato anche il direttore della Misericordia aresina Rossano Carrisi

per i suoi 40 anni di servizio.

«Il 16 settembre 1982 facevo il mio primo servizio in ambulanza, oggi nel

corso della "giornata della sicurezza e della fraternità stradale" la Regione

Lombardia mi ha premiato per questi 40 anni di servizio» ha detto l' uomo,

soddisfatto per questo primo traguardo raggiunto.

La Giunta regionale ha espresso «riconoscenza di tutto il popolo lombardo».

Settegiorni

Comune di Arese
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Violenza di genere: numeri in aumento

Il sindaco Michela Palestra: «Amministrazione al lavoro per sostenere le vittime»

ARESE (afd) I numeri della violenza di genere non accennano a diminuire e l'

Amministrazione vuole sottolineare, ancora una volta, il proprio impegno

costante nella promozione di iniziative di sensibilizzazione sul tema della

violenza di genere. «Ogni anno crediamo giusto proporre un momento, uno

spazio per riflettere e sostenere le vittime di violenza di genere - hanno

dichiarato il sindaco Michela Palestra e l' assessore alla Cultura Denise

Scupola - La violenza contro le donne è un fenomeno radicato nella cultura

patriarcale, che si esprime dentro e fuori le mura di casa con parole violente,

umiliazioni, fino alle sue espressioni più estreme: la violenza fisica e il

femminicidio.

Quest' anno una particolare attenzione va rivolta anche alle donne iraniane

per riportare l' attenzione sulla universalità della condizione femminile che a

ogni latitudine del mondo mostra fragilità nella tutela dei diritti, ma anche

importanti segnali di lotta e solidarietà». In occasione della Giornata

internazionale per l' eliminazione della violenza contro le donne, venerdì,

sabato e domenica sono state organizzate due iniziative su questo tema. Oggi, alle 21 in Piazza 11 Settembre si

terrà Luci nell' ombra», la realizzazione dal vivo di un dipinto a cura di Ilaria Cacciola, accompagnata dall' esibizione

canora di Frensis. L' evento è organizzato dal collettivo YoungDoIt e interverranno Amnesty International, Gruppo

146 Arese e Libera - Presidio Giorgio Ambrosoli.

Sabato alle 15 alla Casa delle Associazioni, Viale dei Platani 6 si terrà «Laboratorio di espressività femminile»,

organizzata con il Patrocinio del Comune di Arese. Domenica alle 21 al Centro Agorà si terrà «Lontano dal Buio»

spettacolo teatrale prodotto da Tessere Legami, Chiare Acque e Casa delle donne di Brescia che fermare una realtà

dolorosa e troppo frequente.

Settegiorni

Comune di Arese
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Il Comune ti aiuta a pagare luce e gas

Contributi in base al nucleo famigliare per un massimo di 800 euro

ARESE (afd) Il Comune al fine di sostenere concretamente i cittadini e le

famiglie che risultano temporaneamente in una situazione di difficoltà

economica determinata o aggravata dall' epidemia da Covid-19, ha deciso di

intervenire con un supporto al pagamento delle spese relative a utenze

domestiche (energia elettrica e gas).

Le richieste possono essere presentate compilando correttamente il modulo

di domanda on line, con accesso dal sito istituzionale del Comune (Servizi on-

line) fino al 27 dicembre.

Non possono accedere al bonus gas i nuclei composti esclusivamente da

pensionati e coloro sui quali sono in corso, da parte degli uffici comunali,

verifiche e accertamenti sul possesso dei requisiti per accedere a benefici

pubblici o che non abbiamo assolto ai debiti informativi richiesti.

È previsto un importo di 200 euro per il nucleo composto da una sola persona;

l' importo del bonus viene poi aumentato di 150 euro per ogni componente

aggiuntivo fino ad un importo massimo erogabile per ogni nucleo di 800 euro.

Gli aventi diritto saranno ordinati in una apposita graduatoria secondo un criterio specifico e cioè in ordine crescente

di ISEE; in subordine, a parità di ISEE, avranno priorità coloro che non hanno beneficiato di contributi relativi all'

emergenza Covid e ad ulteriore parità di condizioni, prevarrà il numero di minori o disabili appartenenti al nucleo

famigliare. Risulteranno assegnatari del contributo i richiedenti utilmente collocati in graduatoria fino ad

esaurimento dell' ammontare complessivo delle risorse stanziate.

Settegiorni

Comune di Arese
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LABORATORIO DI ARESE

Medici e teologi a confronto sul tema del fine vita

ARESE (afd) L' approvazione della legge sul fine vita in Italia ha sicuramente

riaperto domande e dubbi nel merito del tema e acceso il dibattito sugli

aspetti della libera scelta e dell' autodeterminazione dell' individuo.

Consapevole dell' importanza dell' argomento e delle sue implicazioni etiche,

il Laboratorio di Arese propone un incontro a più voci per poter approfondire e

confrontarsi nel modo più completo all' interno della complessità del tema.

Sarano presenti ben tre relatori d' eccezione: Giada Lonati, medico

palliativista e direttrice sociosanitaria di Vidas, l' organizzazione non profit

che da 40 anni si occupa di assistenza ai malati inguaribili a domicilio e in

hospice e che nel 2019 ha inaugurato Casa Sollievo Bimbi, il primo hospice

pediatrico della Lombardia; Carla Pessina, già direttrice dell' Unità Operativa

della Terapia intensiva dell' Ospedale di Rho e Carlo Casalone, medico,

filosofo, teologo della Pontificia Accademia per la Vita, fra i suoi tanti studi e

incarichi, si è interessato particolarmente alle questioni di bioetica.

L' incontro si terrà giovedì 1 dicembre alle 18.15 alla Casa delle Associazioni,

viale dei Platani, 6. L' ingresso è libero.

Settegiorni

Comune di Arese
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É il Circolo di Legambiente a chiedere all' Amministrazione spiegazioni sulle strane cunette che si
sono create sull' asfalto

Varesina, «cosa c' è sotto quelle bolle?»

«Di mezzo c' è la sicurezza di noi cittadini e il buon uso delle tasse di tutti», ha tuonato il gruppo di ambientalisti

BOLLATE (as2) Diverse bolle sono comparse in un tratto della Varesina

appena completato e si vuole capire perché. A tal proposito, è intervenuto

anche il Circolo di Legambiente, che vuole delle risposte.

«Come circolo Legambiente locale, abbiamo la necessità di capire cosa c' è

sotto l' asfalto utilizzato per i lavori stradali della variante Varesina di Ospiate.

L' insolito fenomeno dei rigonfiamenti del manto stradale posato ci sembra

debba essere chiarito urgentemente», ha specificato il presidente Marco

Moschetti in una nota.

Un episodio che sembrerebbe legarsi a Cassina Nuova e all' azienda Centro

Bitumati 2000, da tempo sotto i riflettori per essere ricettacolo di polemiche

da parte dei residenti della frazione: «ci risulta che chi ha fornito gli asfalti ed

eseguito i lavori sia la stessa ditta, Bitumati, che ha la sua sede di produzione

a Cassina Nuova, ad un tiro di schioppo dalle abitazioni di molti bollatesi. Ci

corre obbligo informare per ribadire che la ditta Bitumati si trova al centro di

numerose critiche in merito ai disagi olfattivi e non solo che i cassinanovesi

denunciano ormai da 7 anni, questione che fin da allora il nostro circolo segue con attenzione», ha specificato

Moschetti.

Per questo, il Circolo chiede la collaborazione degli amministratori locali: «Ci sembra logico ed impellente quindi

richiedere al sindaco di Milano, a quello di Bollate e alla sindaca di Arese, nelle loro vesti sindaco, consigliere e

vicesindaca di città metropolitana milanese, di fare immediata chiarezza su questa ad oggi inspiegabile vicenda».

E ancora: «Non possiamo accettare che si dica che per ora sulla questione non si può far luce e che la ditta si sia

offerta di rifare la posa degli asfalti. Ci sembra che una spiegazione plausibile, oltre che scientifica e supportata da

dati certificati, sia il minimo dovuto, soprattutto a chi ha sopportato anche di notte il disagio di avere praticamente in

casa chi risolve anche i problemi di fornitura degli asfalti a città metropolitana, per il completamento della A52 (ex

Rho-Monza). Non possiamo certo accontentarci di pensare che il fenomeno resti inspiegabile, anche perché di

mezzo c' è la sicurezza di noi cittadini e il buon uso delle tasse di tutti».

Sembrerebbe che anche il Comune stia aspettando di capire cosa «ci sia sotto» questa storia. É il sindaco

Francesco Vassallo a dirlo: «Sulla Varesina ancora non abbiamo risultanze - ha affermato - Appena mi informeranno

degli esiti li comunicherò».

Settegiorni
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ARCONATE Rinnovata la convenzione tra comandi

I vigili ancora in rete

ARCONATE (cp4) Rinnovata fino al 2027 la convenzione per la gestione dei

servizi di Polizia Locale. La discussione è approdata sui banchi del

parlamentino questa settimana.

In una seduta caratterizzata dalla trattazione dei 17 punti all' ordine del giorno

il Comune ha annunciato la proroga della convenzione della gestione dei

servizi di Polizia Locale dei Comuni dell' asse del Sempione.

Difatti anche l' Amministrazione comunale ignorava l' esistenza dell' accordo

datato 9 ottobre 2017 che giaceva abbandonato nel cassetto. Solo ora che è

giunta a scadenza è diventata oggetto di discussione in Consiglio e si è

proceduto al rinnovo fino al 2027 in quanto non prevede oneri ma solo

potenziali utilità per il Comune di Arconate.

Una convenzione molto articolata e complessa e per questo mai attuata, che

è stata ora semplificata, stipulata tra i Comuni di Legnano capofila con

Arconate, Arese, Casorezzo, Canegrate, Busto Garolfo, Cerro Maggiore, S.

Giorgio su Legnano, Pogliano Milanese, Nerviano, S Vittore Olona, Rescaldina,

Parabiago, Villa Cortese e da poco Dairago.

Settegiorni (ed. Legnano)
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IL CASO - Legambiente prende posizione sul giallo dell' asfalto "con le bolle" e chiede risposte precise

Nuova Varesina: "Che cosa c' è sotto?"

di Piero Uboldi BOLLATE - Prima o poi doveva succedere che qualcuno si

ponesse delle domande sul perché la Nuova Varesina, appena realizzata,

ha visto crearsi sull' asfalto gettato da pochi mesi delle misteriose bolle

che hanno impedito di aprire la nuova strada, e non si sa al momento se

dovrà essere rifatto tutto l' asfalto e quando potrà aprire. A porre

domande è il circolo bollatese di Legambiente, che martedì ha emesso un

comunicato dal titolo "Abbiamo l' esigenza immediata di capire cosa c' è

sotto!".

Un comunicato in cui si chiedono risposte precise al fenomeno accaduto

tra Arese e Ospiate, perché è necessario capire se il problema derivi dall'

asfalto, dai materiali usati per creare il sottofondo o da che cos' altro.

"Come circolo Legambiente locale - si legge nel comunicato - abbiamo la

necessità di capire cosa c' è sotto l' asfalto utilizzato per i lavori stradali

della variante Varesina di Ospiate. L' insolito fenomeno dei rigonfiamenti

del manto stradale posato ci sembra debba essere chiarito urgentemente,

anche perché ci risulta che chi ha fornito gli asfalti ed eseguito i lavori sia la stessa ditta, Bitumati, che ha la sua sede

di produzione a Cassina Nuova, ad un tiro di schioppo dalle abitazioni di molti bollatesi. Ci corre obbligo informare

per ribadire che la ditta Bitumati si trova al centro di numerose critiche in merito ai disagi olfattivi e non solo che i

cassinanovesi denunciano ormai da 7 anni, questione che fin da allora il nostro circolo segue con attenzione. Ci

sembra logico ed impellente quindi richiedere al sindaco di Milano, a quello di Bollate e alla sindaca di Arese, nelle

loro vesti di sindaco, consigliere e vicesindaca di città metropolitana milanese, di fare immediata chiarezza su

questa ad oggi inspiegabile vicenda.

"Non possiamo accettare - prosegue Legambiente - che si dica che per ora sulla questione non si può far luce e che

la ditta si sia offerta di rifare la posa degli asfalti. Ci sembra che una spiegazione plausibile, oltre che scientifica e

supportata da dati certificati, sia il minimo dovuto, soprattutto a chi ha sopportato anche di notte il disagio di avere

praticamente in casa chi risolve anche i problemi di fornitura degli asfalti a città metropolitana, per il completamento

della A52 (ex Rho-Monza).

Non possiamo certo accontentarci di pensare che il fenomeno resti inspiegabile, anche perché di mezzo c' è la

sicurezza di noi cittadini e il buon uso delle tasse di tutti".

Il Notiziario
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La dottoressa Robustelli va in pensione

ARESE - La città di Arese fino a oggi ha sofferto meno di altri comuni della

zona la carenza di medici di base. Tuttavia, dall' inizio di dicembre qualche

problema potrebbe profilarsi anche per gli aresini. Infatti la dottoressa

Agnese Robustellini ha comunicato nei giorni scorsi con una lettera ai

pazienti la sua decisione di andare in pensione: "Cari pazienti - ha scritto -

con grande dispiacere vi comunico la difficile decisione che ho preso: dal

giorno 1 dicembre sarò ufficialmente in pensione. In tutti questi anni avete

riempito ogni minuto della mia vita, siete stati la mia seconda famiglia e vi

sarò sempre grata per la infinita e incondizionata fiducia che in ogni

momento mi avete dimostrato. E' stato per me un onore prendermi cura di

vi e dei vostri cari.

Con amore, sempre. La vostra dottoressa".

Grazie anche all' affetto espresso sui social da tanti pazienti della

dottoressa: "Per me e per la mia famiglia sei entrata nei nostri cuori.

Soprattutto per mio papà, a cui hai salvato la vita", scrive una paziente. C'

è chi si sofferma, ancor prima che sul messaggio, sulla modalità di comunicazione: "Brava - spiega un' altra paziente

- L' unica persona che ha scritto che va in pensione. Altri dottori non fanno così: si arriva in ambulatorio e scopri che

non ci sono più". "Dal suo scritto si comprende l' amore che ha dato al suo lavoro e alla sua umanità - le fa eco

qualcun altro - La sua empatia col paziente la distingueva ed era apprezzata da tutti", "La classe non è acqua. Non

ero sua paziente ma apprezzo tantissimo questa manifestazioni di umanità", "Non la conosco, ma lo stile è quello di

una persona che amava il suo lavoro", "è sempre stata più di una dottoressa", "Non la conosco personalmente ma

apprezzo molto la sua sensibilità e correttezza nell' informare con tono affettuoso i sui pazienti".

Tante bellissime parole, ma anche la consapevolezza che, ogni volta che un medico di famiglia va in pensione, per i

pazienti si apre l' incognita del cambio medico: ci saranno posti disponibili dagli altri?

Il Notiziario
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SICUREZZA - Nuovo accordo fra i comuni dell' Asse Sempione, inclusa Arese

"In rete" le Polizie locali di quindici comuni

ARESE - L' attività congiunta delle polizie locali dell' Altomilanese

continuerà anche per il futuro, almeno per i prossimi cinque anni.

Anche Arese ha infatti rinnovato la convenzione per la gestione associata

dei 'ghisa' dell' asse Sempione, che tiene insieme in forma associata i

comuni di Arconate, Busto Garolfo, Canegrate, Casorezzo, Cerro

Maggiore, Dairago, Legnano, Nerviano, Parabiago, Pogliano Milanese,

Rescaldina, S.Giorgio su Legnano, S.Vittore Olona e Villa Cortese.

La convenzione, che consente agli enti locali un' economia di scala, è

stata sottoscritta per la prima volta il 9 ottobre 2017, ed é finalizzata al

coordinamento fra le polizie locali per la prevenzione e il contrasto al

degrado e all' illegalità attraverso strategie uniformi e condivise. L' ambito

territoriale coincide in gran parte con quello di competenza della

Compagnia Carabinieri di Legnano. E Legnano è altresì il comune capofila

della convenzione .

L' organo decisionale dell' asse Sempione è un tavolo tecnico coordinato

da Legnano formato dai comandanti delle polizie locali, a sua volta sottoposto alle direttive di un tavolo politico

composto dagli assessori dei comuni aderenti. Un polo aggregato affronta le situazioni critiche per la sicurezza

urbana e sociale e decide lo standard operativo, lo scambio e l' utilizzo congiunto di mezzi e attrezzature in

dotazione ai singoli Comandi. Inoltre, siccome i servizi comportano una capillare conoscenza del territorio, questi

sono svolti prioritariamente nell' ambito dell' ente locale d' appartenenza.

Ma, ovviamente, con la possibilità di scambi degli agenti in supporto o ausilio. Le sanzioni elevate durante le attività

svolte in forma aggregata sono incamerate dal comune del territorio.

Rispetto al quinquennio precedente, la nuova convenzione non annovera la partecipazione di Lainate.

"Questa cosa - ha detto lo scorso 3 novembre in consiglio comunale Roberta Tellini, assessore alla polizia locale,

sicurezza, trasporto pubblico, decoro urbano, sport e tempo libero nonché commercio - ha creato qualche difficoltà

nell' arrivare a definire la convenzione fra i comuni dell' Asse stesso, perché è sempre stato costituito da comuni

legati a catena l' uno con l' altro. Pertanto saltando il comune di Lainate, noi rimanevamo non confinanti con i

comuni aderenti. Si è comunque lavorato con gli altri comuni dell' Asse per includere anche Arese. Fino a oggi

essere all' interno dell' Asse del Sempione, ci ha consentito anche di partecipare in forma aggregata ai bandi e di

vederci finanziare tutti i progetti che abbiamo presentato riguardanti l' acquisizione di materiali o attrezzature per il

monitoraggio del territorio o altra strumentazione poi messa a disposizione degli agenti di polizia
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locale".
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Studio di fattibilità: la gestione della Gallazzi-Vismara passerà a Sercop?

ARESE - Ogni anno l' azienda speciale Gallazzi Vismara presenta un

bilancio consolidato che vede la costante perdita della rsa mascherata in

nero grazie agli utili delle due farmacie comunali a lei associate.

Nella considerazione che la casa di riposo è di proprietà al cento pe cento

dal comune di Arese grazie alla donazione della struttura da parte delle

due famiglie storiche, nel 2012 l' allora commissaria prefettizia Anna

Pavone aveva azzerato i cda esterni di nomina politica e messo al loro

posto per la gestione tre dirigenti comunali. Il tentativo era quello di

raddrizzare i conti e soddisfare le famiglie degli anziani ricoverati da cui

riceveva valanghe di reclami.

Insediatasi nel 2013, la giunta Palestra di sinistra-destra e civica ha

provveduto a fare marcia indietro riportando i consigli d' amministrazione

in quota ai partiti. Tuttavia i conti non sono mai tornati e continuano a non
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tornare. Però nel frattempo sono aumentate le rette, determinati servizi

come la lavanderia sono diventati a pagamento, il comitato parenti è stato

asfaltato, è cambiata la cooperativa degli asa e diversi i direttori generali e cda si sono dimessi.

Ora, grazie a un' interrogazione presentata dalla consigliera Michaela Piva dei 5 Stelle, spunta uno studio di fattibilità

per passare la gestione della rsa, evidentemente considerata un ramo secco dell' azienda speciale, all' analoga

azienda speciale Sercop di Rho.

Cui tra l' altro Arese ha già delegato le gestioni degli asili nido e dei minori in difficoltà.

L' interrogazione è del 29 luglio, ma la risposta dell' effettiva esistenza di uno studio di fattibilità è arrivata solo nel

consiglio comunale del 3 novembre scorso per bocca dell' assessore ai servizi sociali Veronica Cerea.

L' eventuale affidamento genererebbe un impegno di spesa pari a 24.500 euro. In sostanza la giunta avrebbe dato

mandato per l' elaborazione di due business plan per la riorganizzazione complessiva della Gallazzi Vismara e la

gestione dei servizi socio sanitari assistenziali per gli anziani a Sercop. In capo alla Gallazzi Vismara rimarrebbe solo

la gestione delle due farmacie comunali, quella al centro commerciale e l' altra ad Arese Sud.

Interpellato sulla questione, il vice sindaco e assessore alle partecipate Luca Nuvoli conferma l' intenzione della

Giunta a voler capire se dare la gestione a un' altra società della rsa sia più conveniente rispetto all' attuale gestione

in casa della Gallazzi Vismara. "Abbiamo dato mandato alla Sercop - spiega - perché essendo una partecipata che

già si occupa di quel servizio, era l' unica cui ci si poteva rivolgere
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senza privatizzare il servizio sul mercato. Nel contempo abbiamo chiesto alla rsa di darci a sua volta una

valutazione su come poter implementare le farmacie.

La nostra idea è di passare alla prossima amministrazione lo studio di fattibilità sulla gestione alternativa della rsa.

Quali i pro. Quali i contro. Dato che abbiamo una società che vede in grande utile la parte delle farmacie e in

sofferenza la casa di riposo".

Ombretta T. Rinieri.
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Il Pd ha scelto: il suo candidato a sindaco sarà Luca Nuvoli

di Domenico Vadalà ARESE - Il Partito democratico si porta avanti in vista

delle prossime elezioni amministrative. E sì, perché ha già indicato in Luca

Nuvoli il "suo" candidato sindaco. Una scelta che era nell' aria essendo il

vicesindaco in carica e per di più in continuità con la compagine uscente.

La designazione di Nuvoli è il risultato di un percorso, che era iniziato con

l' incarico ad Armando Calaminici (segretario del circolo), Rosella Ronchi

e Giuliano Mangione di individuare un rosa di candidati.

La ricerca è culminata nel nominativo di Nuvoli.

Dopodiché la scelta è stata sottoposta al voto (l' altro martedì) del

direttivo della sezione che l' ha confermata a larga maggioranza (solo 4

hanno votato contro). Ma per l' ufficialità occorre che sia l' assemblea

degli iscritti a dare l' investitura a Nuvoli.

L' assemblea è convocata per lunedì 28 prossimo e in questa sede, oltre a

suggellare la conferma del prescelto, sarà possibile indicare altre

candidature.

Ma non è finita qui. Sì, perché, poi, bisognerà accordarsi con la coalizione e nell' eventualità che venga proposto un

altro nome si andrà alle primarie di coalizione. La coalizione, salvo sorprese, sarà quella uscente (Pd, Forum e Arese

rinasce), ma allo stato non ci sono certezze.

Si vocifera da tempo di un presunto smarcamento dell' assessora Roberta Tellini, ma per l' interessata sono soltanto

speculazioni.

Intanto la neo associazione Prospettiva 2023 invoca le primarie. "Mi aspetto -afferma Giuseppe Augurusa,

promotore di Prospettiva 2023, iscritto al Pd e vicino a Elly Schlein- che il candidato di centrosinistra emerga dalle

consultazioni primarie com' è previsto dallo statuto del Pd e come l' opportunità politica dell' avvio di un processo

collettivo di partecipazione popolare suggerirebbe. Mi auguro che il mio partito non si riduca a selezionare il

candidato tra pochi intimi, contraddicendo tanto lo spirito del congresso quanto la lettera che le nuove regole

suggeriscono di fare. L' associazione lavora alle priorità per la città, sostiene il centrosinistra, non chiede nessuna

contropartita, fatta salvo la possibilità di discutere idee e proposte e quindi non a qualsiasi costo".
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Un No collettivo della città alla violenza di genere

ARESE - Pittura e teatro per dire no alla violenza sulle donne.

L' amministrazione comunale proprio in occasione della Giornata

mondiale contro la violenza sulle donne e in particolare per quello che sta

succedendo alle donne iraniane ha promosso due appuntamenti.

Il primo è per stasera, venerdì 25, alle 21, in piazza 11 Settembre, all'

insegna del titolo "Luci nell' ombra" in cui l' artista siciliana Ilaria Cacciola

s i  c imenterà  ne l la  rea l izzaz ione dal  v ivo  d i  un  d ip into  con l '

accompagnamento di Frensis, autrice e insegnante di canto con spiccata

voglia di esprimersi. L' iniziativa si avvale della collaborazione del

collettivo YoungDoIt.

Intervengono Amnesty International Gruppo 146 Arese e Libera Presidio

Giorgio Ambrosoli. In caso di maltempo la manifestazione si svolgerà nel

centro civico Agorà, in via Monviso 7. Non è tutto.

Domenica 27 andrà in scena all' Agorà, alle 21, "Lontano dal buio" per la

regia di Sara Poli e le voci di Laura Mantovi e Daniele Squassina.

Si tratta di una raccolta di testimonianze scritte da chi affronta in prima linea la drammatica urgenza della violenza

sulle donne, che le tante artiste in scena trasformano in un emozionante percorso.

"L' amministrazione comunale -affermano la sindaca Michela Palestra e l' assessora Denise Scupola- vuole

sottolineare, ancora una volta, il proprio impegno costante nella promozione di iniziative di sensibilizzazione sul

tema della violenza di genere. Auspichiamo quindi una partecipazione di tutti i cittadini e le cittadine, per dimostrare

simbolicamente un no collettivo e universale alla violenza di genere da parte della città di Arese".

D.V.
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[ § 3 8 9 8 8 8 4 3 § ]

Luminarie? Si, ma a basso consumo energetico e a orario

ARESE - Il Natale non sarebbe la festa più suggestiva senza luminarie e

addobbi. E in municipio non hanno voluto rinunciare, anche se attenti alle

date e agli orari di accensione e spegnimento degli impianti a basso

consumo energetico per evitare sprechi. Così l' amministrazione

comunale, proprio per dare continuità alla tradizione, ha pubblicato il

bando per riconoscere contributi alle associazioni di commercianti e/o ai

gruppi di commercianti operanti in Arese che vogliono installare per le

festività natalizie luminarie e addobbi, tramite ditte specializzate. Intanto

ha stanziato 16.000 euro, ma il singolo contributo massimo assegnabile è

4.000 euro. Le domande entro mezzogiorno del prossimo 2 dicembre,

previo il modulo scaricabile dal portale comunale.

"Con questa decisione -affermano la sindaca Michela Palestra e l'

assessora Roberta Tellini- vogliamo supportare le piccole imprese e i

negozi della nostra città, affinché possano restare aperti per favorire lo

shopping natalizio dei nostri cittadini.

Ma anche rispettare la tradizione e accompagnare i cittadini a vivere l' attesa del Natale con la consueta magia".
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[ § 3 8 9 8 8 8 2 7 § ]

I Carabinieri celebrano domenica la Virgo Fidelis

ARESE - La sezione aresina "Maggiore Carlo Pellegrino" dell' Anc e la

sottosezione Anc di Garbagnate milanese festeggiano domenica 27

novembre la Madonna Virgo Fidelis, patrona dell' Arma dei Carabinieri.

Il programma prevede alle 10:30 la santa messa con la benedizione delle

corone nella chiesetta storica s. Bernardino della frazione Valera di Arese

e le commemorazioni dei Martiri di Nassirja alle 12:00 in piazza XI

settembre di Arese davanti al Monumento Carabinieri e davanti al

monumento in piazza Salvo d' Acquisto di Garbagnate (lato destro del

cimitero).

Invitati alla ricorrenza le autorità civili e militari delle due cittadine.

A seguire, i militi, le loro famiglie e amici si ritroveranno per il pranzo

sociale al ristorante Villa Magnolia di Garbagnate.

O.T.R.
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[ § 3 8 9 8 8 8 1 5 § ]

Alzheimer cafè, si ritrovano familiari e volontari

ARESE - In gennaio gli incontri di Alzheimer cafè riprenderanno due volte

al mese nella casa di riposo Gallazzi-Vismara. Intanto dà appuntamento

per mercoledì 30 novembre, alle 18,15, nella Casa delle Associazioni, in

viale dei Platani 6.

Interverranno le autorità comunali; la dottoressa Chiara Tenconi,

psicoterapeuta coordinatrice Alzheimer cafè del Rhodense; il dottor

Niccolò Viti, specialista in geriatria e gerontologia nel Centro Alzheimer di

Passirana. Un' occasione per familiari e volontari per trasmettere le loro

testimonianze. Per partecipare come familiari, malati o volontari e per

avere ulteriori informazioni è possibile chiamare lo 02.931931.
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[ § 3 8 9 8 8 8 3 4 § ]

In via Di Vittorio la nuova casa dell' acqua

ARESE - Una nuova casa dell' acqua nel quartiere residenziale "Arese sud".

Cap Holding Spa, società affidataria in house providing del servizio idrico

integrato, ha accolto la richiesta del Comune di realizzare in via Di Vittorio

la struttura.

L' impianto di distribuzione dell' acqua potabile naturale e gassata si

appresta dunque a prendere forma nel nuovo quartiere, che così si avvale

nel contesto di un prezioso servizio. Da qui la sottoscrizione della

convenzione (scadenza 31 dicembre 2033) che impegna il Comune a

mettere a disposizione gratuitamente l' area verde, scelta dopo rilievi del

terreno e sopralluoghi, in cui Cap Holding realizzerà l' opera assumendosi

l' intero costo. Si tratta di collocare su un basamento in calcestruzzo

armato una struttura prefabbricata in elevazione contenente l '

impiantistica idraulica ed elettrica per erogazione di acqua potabile

refrigerata naturale e gasata.

La pavimentazione della platea è in masselli autobloccanti con passerella

di accesso. La posa di pozzetti e cavidotti per il collegamento della struttura all' impianto elettrico e la realizzazione

di allacciamenti tecnologici alla fognatura comunale e all' acquedotto, relativi alla casa dell' acqua. Il tempo

presunto per le lavorazioni è di circa 60 giorni lavorativi, escluse le tempistiche legate alle lavorazioni per

allacciamenti idrico, fognario ed elettrico.
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[ § 3 8 9 8 8 8 3 5 § ]

Incontro giovedì sul fine vita

ARESE - Nuovo incontro del Laboratorio di Arese.

L' appuntamento è per giovedì 1° dicembre, alle 18,15, nella Casa delle

Associazioni (viale dei Platani 6) con il tema "Fine vita: le questioni

aperte". Relatori il medico palliativista Giada Lonati, la dottoressa Carla

Pessina già direttrice di terapia intensiva dell' ospedale di Rho e padre

Carlo Casalone della Pontificia Accademica per la Vita.
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[ § 3 8 9 8 8 8 1 4 § ]

Aiuti alle famiglie per le bollette

ARESE - Il Comune dà una mano ai cittadini e alle famiglie in temporanea

difficoltà economica determinata o aggravata dalla pandemia. Infatti è

disponibile a sostenere il pagamento delle spese relative a utenze

domestiche (energia elettrica e gas). La domanda, entro il 27 dicembre,

dal sito comunale nella sezione servizi online/servizi sociali/domanda

bonus utenze.

Per informazioni allo 02/93527500, dal lunedì al venerdì, dalle 9 alle 12,30.
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[ § 3 9 0 7 4 1 7 0 § ]

ARESE

Apre la nuova sede dei carabinieri Investiti 2 milioni

ARESE La nuova sede della stazione dei carabinieri di Arese è realtà. Da

alcuni giorni è operativa la sede in via Di Vittorio 46. È qui, nel quartiere

Sansovino, che i cittadini che hanno bisogno dovranno rivolgersi. «È una

grande soddisfazione, è un risultato ottenuto grazie al lavoro di tanti -

afferma il sindaco Michela Palestra - Siamo soddisfatti di poter mettere

a disposizione una sede nuova e adeguata alle esigenze dell' Arma dei

Carabinieri. Per noi è stata una scelta strategica, fatta qualche anno fa,

per la quale abbiamo investito due milioni di euro. La sede vecchia ha

problemi strutturali importanti e quindi abbiamo scelto di costruirne una

ex novo».

La nuova sede dei carabinieri oltre alla parte operativa, ha una parte

destinata agli alloggi di servizio.

«La vecchia sede della caserma inizialmente era stata messa a

disposizione dell'Asst Rhodense per una casa di comunità, l'ipotesi è

sfumata, ora valuteremo nuovi funzioni sempre nell'ambito dei servizi

alla persona - conclude il sindaco - intanto i carabinieri che hanno una sede più funzionale».

Roberta Rampini.
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